
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 03.08.19

JESUS will derjenige sein
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 32:2  
und ein Mensch wird sein wie ein Bergungsort vor dem Sturm und wie ein Schutz vor dem Unwetter, wie
Wasserbäche in einer dürren Gegend, wie der Schatten eines mächtigen Felsens in einem erschöpften Land.

Wer ist wohl dieser Mensch, dem es möglich ist, solch große Hilfe anzubieten? Wir haben heute mit Stürmen
zu kämpfen, die niemand mehr bändigen kann. Da meine ich Stürme der Natur aber auch Stürme, die unser
Leben und das Leben aller Menschen auf dieser Erde immer wieder erschüttern. Stürme der Entrüstung und
der Verzweiflung. Wer ist dieser Mensch, der uns vor den Unwettern, die sich immer und immer häufiger über
uns entladen, bewahren kann? Wer ist dieser Mensch, der uns in dürren Gegenden Wasser spenden kann?
Und wieder meine ich nicht nur die Dürren der ganz natürlichen Erde, sondern die Dürre und das Elend,
welches in vielen Menschenherzen ist. Und schließlich, wer ist der Mann, der wie ein mächtiger Felsen dem
erschöpften Land Schatten spendet? Auch hier sehen wir, wie die Erde langsam erschöpft ist. Wie die Dinge,
die uns die Erde liefert, damit wir überleben können, langsam zur Neige gehen. Aber ich meine das auch im
Bezug auf unser eigenes Leben, was oft so verdorrt ist, sich nach Schatten sehnt, sich danach sehnt, nicht
mehr dieses Brennen im Herzen zu haben, welches diese Hitze auslöst.

Wer ist der Mensch, der hier helfen kann, von dem uns die Bibel berichtet und der die einzige Lösung für all
diese Probleme zu sein scheint. Wer ist dieser Mensch, der alles zum Guten ändern kann und auch ändern
will?

Die Menschen werden sich immer ihresgleichen suchen und auf Leute hereinfallen, die versprechen, alles
besser machen zu wollen, es aber nicht können.

Sehen Sie, wir suchen uns einen starken Menschen, aber wir werden immer enttäuscht sein, bis wir
erkennen, dass Gott uns schon längst diesen Starken, der allein helfen kann, gesendet hat. Gott kam selbst
in JESUS Christus auf diese Erde und JESUS wird wiederkommen und wird die Welt und das Universum in
Ordnung bringen. JESUS wird auch die Stürme, die Hitze, den Durst und das Elend in Ihrem Leben
beseitigen. ER ist der starke Mensch, von dem die Bibel spricht, der alles ändern kann und ändern will.
JESUS ist der Mensch, der helfen kann. JESUS sieht Ihren erschöpften Zustand und wird Sie herausholen
aus dieser Erschöpfung und Sie mit Kraft und Sieg segnen. JESUS will derjenige sein, der ab jetzt über Ihr
Leben bestimmt, weil ER weiß, wie ER Sie führen muss, damit sie aus dem Elend herauskommen. Wollen
Sie herauskommen aus all den Sorgen und Elend? JESUS ist der einzige, der Sie da herausholt!

Vertrauen Sie Ihrem Erretter, JESUS Christus, und kommen Sie und folgen Sie JESUS nach! Gott segne Sie,
Ihr Thomas Gebhardt
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